

Deutschland sucht die Wohnungslosen

Heute beschließt der Bundestag, dass ab 2022 gezählt werden soll, wie viele wohnungslose Menschen in Deutschland leben. Darüber berichtet auch heute *die tageszeitung*:

Zum Artikel der auch von mit ein Statement enthält geht es hier...Auf die Kritik der Experten reagierten Union und SPD im zuständigen Sozialausschuss mit einem Ergänzungsantrag: So soll im ersten Wohnungslosenbericht 2022 die Ausweitung der Datenerhebung auf Wohnungslose, die auf der Straße oder bei Freunden leben, geprüft werden. Der Gesetzentwurf sei „ein wichtiger Schritt, der noch nicht ausreicht“, sagte Wolfgang Strengmann-Kuhn, armutspolitischer Sprecher der grünen Bundestagsfraktion, der taz. Seine Partei will ebenso wie Linke und FDP dem Gesetz samt Ergänzungsantrag zustimmen.

Der gesamte Artikel "Deutschland sucht die Wohnungslosen" von Martin Reeh erschien am 16.01.2020 und ist hier zu finden: [taz.de](https://www.taz.de)

Quelle: <http://archiv2020.strengmann-kuhn.de/?id=3021669>

© {site_title} 2021
